



Sacapuntas

AMLO ENCABEZA HOMENAJE A BARBOSA



ARTURO
ZALDÍVAR

ZALDÍVAR
Y SU LEGADO

► Este jueves, el ministro **Arturo Zaldívar** rendirá su último informe como presidente de la Suprema Corte. Nos adelantamos que especial mención merecerá su administración, pues se caracterizó por implementar políticas de igualdad de género al interior del Poder Judicial de la Federación. Es decir, deja un legado de defensa de los derechos de las mujeres.



DIEGO SINHUE
RODRÍGUEZ

SINHUE SE BAJA
DEL 24

► Se quedó el PAN sin un presidente: el gobernador de Guanajuato, **Diego Sinhue Rodríguez**, se sinceró y declaró que no está interesado en competir por la silla del águila en 2024. "Para qué echo mentiras; me comprometí a acabar hasta el último día como gobernador", dijo tras encabezar el Segundo Congreso Internacional para la Prevención de Adicciones.



ANDRÉS M.
LÓPEZ O.

► El presidente **Andrés Manuel López Obrador** encabezará este miércoles el homenaje de cuerpo presente al gobernador de Puebla, **Miguel Barbosa**, fallecido ayer. El gobierno estatal informó que la ceremonia será en el Congreso local, a las 9:00 horas. Luego, el Palacio de Justicia hará lo propio y también la Casa Aguayo. Nos dicen que se espera la presencia de políticos de todos los colores para brindar el último adiós al mandatario.



ALEJANDRO
ARMENTA

SE MUEVE
LA SUCESIÓN
POBLANA

► Nos explican que el fallecimiento de **Miguel Barbosa** mueve la sucesión para 2024. Los aspirantes más visibles, por ahora, son el senador **Alejandro Armenta** y el diputado **Ignacio Mier**, así como el fiscal **Gilberto Higuera** y la misma interina **Ana Lucía Hill**. Aunque nos piden no perder de vista al diputado **Gerardo Islas**.



JESUSA
RODRÍGUEZ

JESUSA SIGUE
ESPERANDO

► Nos cuentan que la ratificación de **Jesusa Rodríguez** como embajadora de México en Panamá sigue atorada en el Senado. Fue propuesta desde el 1 de febrero por el presidente **López Obrador**, pero aún no se ha procesado el trámite en la Cámara alta. Es decir, todavía es senadora suplente, y nos dicen que no hay para cuándo.